広報 第69号 平成20年(2008) 1月24日発行

色とりどりの華やかな着物が会場を彩りました



記念写真をパチリ

1月6日、出雲市成人式を出雲市民会館 で開催し、新成人の門出を祝いました。

式後に行われた交歓の集いでは、「久し ぶり」「元気だった」など再会を喜ぶ声が 聞かれ、晴れ姿を写真に収める姿が見ら れました。

を新たに前進してほしいですね。

, 580 -

感謝を、「ありがとう」と気持ちを込めて伝いつもそばにいて支えてくれた親や仲間への上田千春さんは、今までの20年を振り返り、



小田川征加さんは、自分を信じて一歩踏み出 して行動に移せば環境は変わるという実体験 から、成人となった今、「どんな状況でも全て自 分次第」を念頭にしていくことを誓いました



24人の新成人が、司会や受付などに協力し、一生に 一度の成人式を自分たちで盛り上げました

出雲市で新成人となる1,855人のうち 1,580人が出席。新成人を代表したス ピーチでは、上田千春さんが家族や仲間 への感謝の気持ちを、小田川征加さんが これからの抱負を語り、温かい拍手で包ま れました。

夢の実現に向かって、一人一人が決意

目次

市政フォーラム報告(3) 2~3 4~5 『中期財政計画』策定 お知らせ 9~11